



CRITICAL MASS ROSENHEIM

Fahrt mit!

Samstag, 29.Mai.2021 um 11:55 Uhr

Start an der Nikolauskirche am Ludwigsplatz in Rosenheim

Die Critical Mass (kritische Masse) ist eine weltweite Bewegung. Sie macht durch gemeinsame, aber unorganisierte Fahrrad-Touren in der Stadt auf dieses umweltfreundliche Verkehrsmittel aufmerksam. Auch in Rosenheim werden sich am 29.05.2021 wieder viele Menschen gemeinsam auf ihre Drahtesel schwingen.

WARUM

- Fahrradfahren macht Spaß und hält gesund.
- Verkehr beschränkt sich nicht nur auf das Auto, auch Fußgänger:innen und Radfahrer:innen sind Verkehr. Aber allzu oft werden wir an den Straßenrand gedrängt.
- Im Zeitalter der Klimakrise muss das Rad aber nicht neu erfunden werden. Es muss viel mehr als wichtiges Verkehrsmittel ernst genommen werden.
- Wir wollen deshalb für uns Nichtmotorisierte einen gebührenden Platz im Straßenverkehr beanspruchen. Denn Straßen sind ein öffentlicher Raum.

